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Ao vigésimo quinto dia do mês de abril do ano de dois mil e treze, às quatorze horas, realizou-se a IV 1 

Reunião do Fórum de Diretores dos Campi da UFRJ, na sala anexa a do CONSUNI, no segundo andar 2 
do Prédio da Reitoria, na Cidade Universitária, na Ilha do Fundão, Rio de Janeiro. Compareceram à 3 
Reunião: Prof.ª Maria Antonieta Rubio Tyrrell, Superintendente Geral de Atividades Fora da Sede, que 4 
presidiu a Reunião; Prof.ª Elizabeth Accioly, Substituta Eventual da Superintendente Geral de 5 

Atividades Fora da Sede; Prof. Paulo Vaccari Caccavo, Diretor Acadêmico da SuperAFSede; Prof. 6 
Moisés Clemente Marinho Cavalcante, Coordenador de Pesquisa, Inovação e Desenvolvimento do 7 
Campus UFRJ-Macaé Professor Aloísio Teixeira, representando a Direção do referido Campus; Prof. 8 
Geraldo Cidade, Diretor do Polo UFRJ-Xerém. Justificaram a ausência: Prof. Hélio de Mattos Alves, 9 

Diretor de Programas, Projetos Especiais e Obras da SuperAFSede; Prof. Gilberto Dolejal Zanetti, 10 

Diretor Geral do Campus UFRJ-Macaé Professor Aloísio Teixeira; Prof. Francisco Esteves, Diretor do 11 
Núcleo em Ecologia e Desenvolvimento Socioambiental de Macaé da UFRJ (NUPEM); Prof.ª Raquel 12 
Moraes Soares, Substituta Eventual do Diretor do Polo UFRJ-Xerém; Prof.ª Tatiana Ungaretti Paleo 13 

Konno, Substituta Eventual do Diretor do NUPEM. A Prof.ª Maria Antonieta Rubio Tyrrell deu 14 
início à Reunião pondo em discussão a Ata da III Reunião ocorrida ao vigésimo primeiro dia do mês 15 

de março do ano de dois mil e treze. Não havendo manifestações, a colocou em votação. Aprovada, 16 
por unanimidade. O Prof. Móisés Clemente Marinho Cavalcante, um dos coordenadores eleitos na 17 
gestão do Diretor do Campus UFRJ-Macaé Professor Aloísio Teixeira, Prof. Gilberto Dolejal Zanetti, 18 

foi indicado pelo mesmo, para representá-lo nesta Reunião, para tratar os assuntos pertinentes ao 19 

Campus. A Superintendente, registrou, brevemente, os Informes da SuperAFSede, para ciência e 20 
acompanhamento de todos os presentes. Em Reunião dos Professores Gilberto Zanetti e Francisco 21 
Esteves com a Ouvidora-Geral da UFRJ, Prof.ª Cristina Riche, realizada no dia 22 de abril de 2013, às 22 

onze horas, definiu-se que as manifestações que chegam à Ouvidoria continuarão a ser encaminhadas à 23 
Superintendência Geral de Atividades Fora da Sede, por esta consistir em uma instância de nível 24 

central na Reitoria superior aos Campi fora da sede, conforme previsto no Estatuto da UFRJ. 25 
Ressaltou- se, também, nessa Reunião, que os Diretores da SuperAFSede, ao acompanharem as 26 

manifestações enviadas pela Ouvidoria, e encaminhadas aos mesmos pela Secretaria Geral da 27 
SuperAFSede, por correio eletrônico, assessoram e auxiliam os Diretores dos Campi na solução das 28 
demandas. O Prof. Geraldo Cidade comunicou que dos 05 (cinco) alunos que se formaram no Curso 29 
de Biofísica do Polo UFRJ-Xerém, 04 (quatro) foram aprovados no exame de seleção para o Mestrado. 30 
O referido Curso será avaliado pelo Ministério da Educação (MEC), e, segundo o Coordenador Geral 31 

do Polo, todas as informações exigidas pelo MEC foram devidamente providenciadas pela Prof.ª 32 

Raquel Soares. O Prof. Paulo Vaccari registrou que na cerimônia de colação de grau da primeira 33 

turma de formandos do Polo UFRJ-Xerém deveria ter a presença de um representante da Reitoria. A 34 
respeito da situação do Servidor Sr. Carlos Alberto Rei Soares, Administrador da Sede do Polo UFRJ-35 
Xerém, este Fórum recomendou que o funcionário se manifestasse e respondesse às respectivas 36 
manifestações encaminhadas pela Ouvidoria à SuperAFSede. Essas respostas deverão ser 37 
encaminhadas ao Colegiado Provisório de Xerém, em Reunião Extraordinária, para apreciação e 38 

deliberação, com posterior encaminhamento da decisão à SuperAFSede. O Prof. Moisés Marinho 39 
informou sobre as formaturas da terceira turma do Curso de Biologia do Campus UFRJ-Macaé e da 40 
primeira turma do Curso de Farmácia. Esta última realizada na sexta-feira, no dia 19 de abril de 2013, 41 
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com voto de louvor à primeira coordenação e à Prof.ª Rita Cristina A. Martins, enquanto coordenadora 42 

do referido Curso. Foram aprovadas, por unanimidade, pelo Conselho de Ensino para Graduados 43 
(CEPG/ PR-2), as propostas de Curso de Doutorado em Ciências Ambientais e do primeiro Curso de 44 
Mestrado em Ciências Integradas da Saúde da UFRJ em Macaé. O Coordenador de Pesquisa, Inovação 45 
e Desenvolvimento comunicou que, hoje, às quinze horas, o Engenheiro e Coordenador do Escritório 46 

de Planejamento do Centro de Ciências da Saúde (EPLAN-CCS), Sr. João Pereira de Castro, entregou 47 
à Pró-Reitoria de Pós-Graduação (PR-2) toda a documentação referente ao Projeto CT-INFRA de 48 
Macaé. Além disso, o Professor registrou que a Direção do Campus encaminhou, por correio 49 
eletrônico, duas Propostas de Regimento, para colocá-las em discussão. A Prof.ª Tyrrell esclareceu que 50 

o Magnífico Reitor, Prof. Carlos Levi, solicitou a instauração de uma Comissão Assessora composta 51 

pelos professores que implantaram os Cursos de Graduação no Campus UFRJ-Macaé, e, em uma 52 
segunda instância, pelos atuais Diretores das respectivas unidades da sede. Nada mais havendo a tratar, 53 
a Reunião foi encerrada às dezoito horas e quinze minutos, e eu, Marcela Portal, Secretária Geral da 54 

SuperAFSede, para constar, lavrei a presente Ata que segue assinada por mim e pela Superintendente 55 
Geral de Atividades Fora da Sede, Profª. Maria Antonieta Rubio Tyrrell. 56 


